

<p>Titre d'emploi</p>	<p>Coordonnateur(trice) de recherche, Projet Q1K en autisme – Centre d'excellence en santé mentale des jeunes</p>
<p>Résumé du poste (affichage en ligne, 200 mots max.)</p>	<p>Nous sommes à la recherche d'une personne hautement motivée et qualifiée pour se joindre à l'équipe dynamique du <u>Centre d'excellence en santé mentale des jeunes (CESMJ)</u>, situé à l'Institut universitaire en santé mentale Douglas. Grâce à une combinaison d'innovation dans la prestation de services de santé et de recherche axée sur de nouvelles interventions, le CESMJ est un centre de transformation pour les jeunes qui font face à une variété de besoins - santé, social, éducation, emploi, entre autres. Le CESMJ se concentre non seulement sur la recherche pour générer de nouvelles connaissances, mais aussi sur l'application directe de ces connaissances dans la prestation de services de santé mentale pour les jeunes et sur la formation d'une nouvelle génération de cliniciens, de chercheurs et d'individus ayant une expertise grâce à leur expérience vécue.</p> <p>Projet: Le(la) coordonnateur(trice) de recherche va soutenir le projet Québec 1000 familles (Q1K) (https://q1k.ca/). Cette première grande étude de cohorte provinciale est soutenue par une subvention de près de 10 millions de dollars de la Fondation Marcelle et Jean Coutu et par des fonds du Réseau pour transformer les soins en autisme (RTSA). Cet effort de collaboration rassemble des chercheurs, des cliniciens et des professionnels de la santé de premier plan afin d'intégrer les résultats de la recherche dans les pratiques de soins de santé pour l'autisme. L'objectif de Q1K est d'accélérer les découvertes qui peuvent aider à élaborer des services et des programmes qui soutiennent les personnes atteintes d'autisme dans l'atteinte de leurs objectifs. Le Douglas contribue activement à l'intégration de ce programme de recherche dans les milieux cliniques et a identifié plus de 200 familles pour y participer à ce jour.</p> <p>Résumé du poste : Le coordinateur de recherche jouera un rôle crucial en soutenant les opérations quotidiennes du projet, y compris le recrutement des familles, la collecte des données et la coordination clinique, entre autres.</p> <p>Avantages de l'emploi : Ensemble complet de prestations de santé, droit aux vacances et à la maladie, adhésion au régime de retraite du gouvernement et des fonctionnaires, garderie sur place, centre de conditionnement physique sur place, stationnement abordable, accès à des possibilités de leadership et de mentorat, pour n'en nommer que quelques-uns.</p>
<p>Descriptif des tâches</p>	<p>Les principales responsabilités sont les suivantes :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recruter et sélectionner des participants potentiels pour l'étude de recherche, en veillant au strict respect des protocoles d'étude et des lignes directrices éthiques. • Mener des procédures de consentement éclairé et fournir une formation continue aux participants concernant les procédures et les attentes de l'étude. • Administrer des évaluations, des entretiens et des questionnaires pour recueillir des données sur les participants.

	<ul style="list-style-type: none"> • Organiser et superviser la logistique du transport des échantillons biologiques, en veillant à ce que les échantillons soient manipulés et livrés conformément au protocole • Gérer, organiser et maintenir les données de recherche dans des bases de données, en veillant à ce qu'elles soient précises, exactes et complètes. • Programmer les participants aux protocoles de recherche, en assurant la coordination avec les différentes parties prenantes afin de garantir une participation sans heurts et en temps voulu • Collaborer avec les cliniciens, les chercheurs et l'équipe de soins de santé pluridisciplinaire pour le recrutement des participants à l'étude et l'analyse des données
Qualifications requises	<ul style="list-style-type: none"> • Minimum d'un baccalauréat dans un domaine pertinent (par ex, sciences/vie/psychologie, sciences de la santé/thérapie physique et professionnelle, épidémiologie, sociologie)
Compétences et aptitudes requises	<ul style="list-style-type: none"> • La maîtrise des deux langues officielles est requise. • Connaissance, expérience et/ou intérêt marqué pour les soins de santé ou la recherche clinique. • Avoir le souci du détail, être proactif et bien organisé, être capable de respecter les délais et de travailler de manière autonome dans un environnement en constante évolution. • Solides compétences interpersonnelles et/ou expérience du travail avec des équipes et de multiples groupes de personnes (par exemple, patients, familles, personnel clinique, etc.) • Travailler dans une perspective qui valorise l'inclusion sociale et la diversité. • Connaissance et/ou volonté d'apprendre les procédures de recherche (par ex, l'éthique de la recherche, la confidentialité, la collecte et la gestion des données).
Lieu du travail (svp indiquer pavillon)	Institut universitaire en santé mentale Douglas (présence sur place requise mais possibilité de travail à distance occasionnel).
Sera appelé à se déplacer?	Peut être amené à se déplacer occasionnellement à d'autres établissements de santé (accessibles par les transports en commun).
Durée de l'affichage (maximum 10 jours ouvrables)	15 jours ouvrable à compter de la date d'affichage
Nom du supérieur immédiat	Le(la) candidat(e) retenu relèvera du Dr Ridha Joobar, Co-investigateur du Centre d'excellence en santé mentale des jeunes. Le candidat travaillera également en étroite collaboration avec le personnel clinique et de recherche, les chercheurs et une équipe de soins de santé multidisciplinaire.
Horaire de travail	<ul style="list-style-type: none"> • Disponible à temps plein (35 heures/semaine), temps partiel également disponible • Contrat d'un an renouvelable en cas de progrès satisfaisants • Date de début : immédiatement
Salaire	Selon l'expérience (fourchette de 29,50 \$ à 44,95\$ par heure).
Modalités de dépôt de candidature	Les candidats intéressés sont invités à soumettre une lettre de motivation et un CV à info@ceymh-cesmj.ca avant la date limite de dépôt des candidatures.

Veillez-vous assurer que votre candidature explique comment votre expérience répond aux exigences du poste.

Veillez indiquer « Projet Q1K : Coordinateur(trice) de recherche » dans l'objet du courriel.

Le Centre d'excellence en santé mentale des jeunes souscrit aux principes d'accès à l'égalité en emploi et s'engage fermement à respecter la diversité au sein de sa communauté. Les candidatures de personnes racialisées, de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire sont les bienvenues, ainsi que de tous les candidat(e)s qualifiés ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.

<p>Title of position</p>	<p>Research Coordinator, Q1K Autism Program – Centre of Excellence in Youth Mental Health</p>
<p>Summary of position (for Web posting, 200 words max.)</p>	<p>We are seeking a highly motivated and qualified individual to join our dynamic team at the Centre of Excellence in Youth Mental Health (CEYMH), located at the Douglas Mental Health University Institute. Through a combination of innovation in health service delivery and research focused on new interventions, the CEYMH is a hub for transformative change for youth facing a variety of needs – health, social, educational, employment, among others. The Centre focuses not only on research to generate new knowledge, but to directly applying such knowledge in the delivery of youth mental health services and providing training to a new generation of clinicians, researchers, and individuals with expertise by lived experience.</p> <p>Project Overview: We are currently seeking a highly motivated and organized Research Coordinator to support the Quebec 1,000 families (Q1K) project (https://q1k.ca/en/). This first, large provincial cohort study is supported by a grant of nearly \$10 million from the Marcelle and Jean Coutu Foundation and funds from the Transforming Autism Care Consortium (TACC). This collaborative effort brings together leading researchers, clinicians, and healthcare professionals to integrate research findings into healthcare practices for autism. The goal of Q1K is to accelerate discoveries that can help elaborate services and programs that support individuals with autism in achieving their goals. The Douglas actively contributes to the integration of this research program into clinical settings and has identified over 200 families for participation to date.</p> <p>Position Summary: The Research Coordinator will play a crucial role in supporting the day-to-day operations of the project, including family recruitment, data collection, and clinical coordination, among others.</p> <p>Employment advantages: Comprehensive health benefits package, vacation and illness entitlement, adherence to the Government and Public Employees Retirement Plan, on-site daycare centre, on-site fitness centre, affordable parking, access to professional development opportunities, to name a few.</p>
<p>Description of tasks</p>	<p>Key responsibilities include:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recruit and screen prospective participants for the research study, ensuring strict adherence to study protocols and ethical guidelines • Conduct informed consent procedures and provide ongoing education to participants regarding study procedures and expectations

	<ul style="list-style-type: none"> • Administer assessments, interviews, and questionnaires to collect participant data • Organize and oversee the logistics for biosample transportation, ensuring samples are handled and delivered according to protocol • Manage, organize, and maintain research data in databases, ensuring precision, accuracy, and completeness. • Schedule participants for research protocols, coordinating with various stakeholders to ensure smooth and timely participation • Collaborate with clinicians, investigators, and the multidisciplinary healthcare team in the recruitment of study participants and data analysis
Required qualifications	Bachelor's degree in a relevant health discipline (Science/ Life/Psychology, Health Sciences/Physical & Occupational Therapy, Epidemiology, Sociology), or other relevant discipline
Required skills	<p><i>EXPERIENCE AND SKILLS:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Bilingualism – English and French (spoken and written) is highly desired • Knowledge of, experience in, and/or a strong interest in healthcare or clinical research • Be detail-oriented, proactive, and well-organized, with the ability to meet deadlines and work independently in a fast-paced environment • Strong interpersonal skills and/or experience working with teams and multiple groups of people (e.g., patients, families, clinical staff, etc.) • Working with a perspective that values social inclusion and diversity • Knowledge of and/or willingness to learn research procedures (e.g., research ethics, confidentiality, data collection, data management)
Required abilities	
Location of work (please indicate pavilion)	Douglas Mental Health University Institute (on-site presence required but occasional remote work possible).
Will be required to travel for work?	May occasionally need to travel to other healthcare establishments (accessible via public transit).
Duration of posting (maximum 10 business days)	15 business days
Name of immediate supervisor	The successful candidate will report to Dr. Ridha Joober, Co-Investigator of the Centre of Excellence in Youth Mental Health. The candidate will also work closely with clinical and research staff, investigators, and a multidisciplinary healthcare team.
Work schedule	Full-time (35 hours/week), part-time also available One-year contract renewable upon satisfactory progress Start date: immediately
Salary	\$29.50 - \$44.95 an hour commensurate with experience
Instructions for submitting application	Interested candidates are invited to submit a cover letter and CV to info@ceymh-cesmj.ca by the application deadline. Please ensure your application explains how your background meets the listed requirements

for the position.

Please put “Q1K Project: Research Coordinator” in the email subject line.

Thank you for your interest in this opportunity. Kindly note that only qualified applicants will be contacted.

The Centre of Excellence in Youth Mental Health hires on the basis of merit and is strongly committed to equity and diversity within its community. We welcome applications from racialized persons, visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.